

# **Penguatan Reformasi Birokrasi dan Pembangunan Zona Integritas, Yuspahrudin : Jaga Komitmen Semangat dan Tingkatkan Progres**

**David Fernanda Putra - KUDUS.SELARASNEWS.COM**

Mar 13, 2023 - 21:34



Kudus - Senin (13/03) Bertempat di Aula atas Rutan Kudus, tim pembangunan zona integritas Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Kudus hadir penguatan pelaksanaan reformasi birokrasi dan pembangunan zona integritas secara virtual pada Senin, 13 Maret 2023.

Yuspahrudin, Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah memberikan arahan kepada seluruh Satuan Kerja agar memiliki strategi yang unggul untuk mencapai Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK) dan Wilayah Birokrasi Bersih Melayani (WBBM).

"Seluruh kepala satuan kerja di lingkungan kementerian hukum dan HAM untuk

tetap menjaga komitmen, semangat, dan tingkatkan progres pembangunan zona integritas menuju WBK/WBBM di satuan kerja masing-masing dan jangan lupa menerapkan strategi-strategi yang efektif untuk menunjang keberhasilan satuan kerja yang dipimpin memperoleh predikat WBK/WBBM," ujar Yuspahrudin.

Adapun beberapa poin yang disampaikan oleh narasumber penguatan pelaksanaan reformasi birokrasi dan pembangunan zona integritas diantaranya adalah memastikan tindak lanjut hasil pengawasan dari APIP atau BPK untuk selesai 100%, memastikan hasil evaluasi penerapan sakit minimal "B" untuk menuju WBK dan minimal "BB" untuk menuju WBBM, memastikan tingkat kepatuhan penyampaian LHKPN dan LHKASN, dan komitmen dan pemahaman pimpinan serta pegawai terkait pembangunan zona integritas.

Solichin, selaku Kepala Rutan Kelas IIB Kudus mengingatkan kepada tim pembangunan zona integritas Rutan Kudus untuk berkomitmen mewujudkan Wilayah Bebas dari Korupsi di Rutan Kudus.

"Untuk tim pembangunan zona integritas Rutan Kudus, saya berharap tim ini selalu solid dan kompak. Karena pembangunan zona integritas ini satu kesatuan. Jangan ada benalu di antara kita supaya tercapai wujud WBK di kantor yang kita cintai ini," tuturnya.